



Was war 2020 doch für ein verrücktes Jahr! Niemals hätten wir uns träumen lassen, dass es so werden würde - ihr? Zeit für einen Rückblick, einen Ausblick und Danke zu sagen. Aber Vorsicht - der Post enthält vielleicht auch gute Vorsätze ☐

Hinter uns allen liegt ein sehr bewegtes, kurioses und eingeschränktes Jahr 2020. Erst begann dieses wie jedes zuvor. Silvesterparty, kräftiges Feuerwerk. Gute Vorsätze waren geschmiedet. Man freute sich auf diverse Events, Rennen, sogar Olympia. Und dann, dann kam ab März so ein kleines fieses Vieh aus Fernost. Seitdem ist nichts mehr wie es einmal war... Lockdown, Social Distancing und Homeoffice machten den Anfang. Es folgten Renn- und Eventabsagen, Verschiebungen und Ausfälle von vielen Veranstaltungen, auf die wir uns alle gefreut, hingefiebert hatten. Für wen brach da bitte nicht die schöne heile Welt von einem Moment auf den anderen zusammen?



## Liebe Leserschaft zu sagen

Auch unsere kleine Welt wurde durch die Pandemie stark beeinträchtigt. Auch wenn die Bikebranche wie noch nie gefordert und geboombt, war es für so „Freischaffende“ wie uns kein leichtes Unterfangen. Nicht nur deshalb, sondern wir uns ganz besonders bei **allen Freunden, Förderern und Unterstützern bedanken**, die uns die Trost gehalten haben, für uns immer kompetent ansprechbar waren, uns trotz Knappheiten weiterhin mit Testimonials für euch zum Testen und Besprechen versorgten, schlussendlich mit uns durchgehalten und zusammen gestanden haben.

Wir möchten euch, **liebe Leser\*innen**, für die **Treue** bedanken. Wir sagen DANKE für die Zuschriften, Kommentare und Anregungen, Kritiken, Feedbacks und den Austausch mit euch. Und nicht zu letzt möchten wir aus der Reaktion uns bei **unseren Autoren** für deren unermüdlichen und kreativen Einsatz bedanken trotz allem immer wieder Hoffnung auf die Trails der Welt zu zaubern.

Ohne euch alle wäre es öd, trist und leer - **HERZLICH DANKET EUCH ALLEN SEHR ♥**

## 2021 - alles auf Anfang!

Heute endet dieses kuriose Jahr nun. Wie auch schon das Weihnachtsfest, gestalten viele von uns diesen festen Termin im Jahr nun völlig anders. Ohne Feuerwerk, im kleinsten Kreis. Das Mistvieh Covid ist zwar immer noch aktuell und wird uns auch noch einige Zeit begleiten. Wie intensiv es aber unser Leben bestimmen wird, entscheiden wir alle vor allem selbst. Abstand, Anstand, Verstand. Wieviel ist uns unser Miteinander wert?

Ein neues Jahr bricht um Mitternacht nun an. Wir alle tragen Verantwortung, wie es weitergehen kann und wird. Wir hoffen sehr, dass ihr alle gesund seid - und es bitte auch bleibt. Habt trotz allem eine gute Zeit,



Goodbye 2020 - Hello 2021

passt auf euch und euer liebsten Mitmenschen auf.  
Wir wissen es nicht mit Sicher- und Gewissheit, aber hey, 2021 wird großartig!

See you on trail! ☐

